

MÁS DEPORTE

La gijonesa Natalia Martínez deja el Porriño

BALONMANO

:: R. D. Natalia Martínez ha abandonado la disciplina del Balonmano Porriño de la División de Honor Femenina por motivos personales. Ha llegado a un acuerdo con el club gallego para dejar el equipo. Recientemente, su hermana Patricia causó baja en el Rincón Fertilidad Málaga, también de la máxima categoría.



Natalia Martínez. - BM PORRIÑO

Fallece el exciclista Enrique Laguna

CICLISMO

:: R. D. Enrique Laguna Alonso, hijo del expresidente de la Federación del Principado de Ciclismo, Enrique Laguna del Río, falleció el miércoles en Oviedo a los 70 años, tras una grave enfermedad. Como ciclista aficionado militó en los equipos Garaje Laguna y el Sava de Valladolid, además de ser director del Gaylo Vanguard, equipo en el que corría por aquel entonces Pedro Delgado.

Marco Ozaneta, a la concentración nacional

NATAción

:: R. D. Marco Ozaneta ha sido convocado por la Federación Española de Natación para una concentración nacional con vistas a preparar alguno de los torneos internacionales de la temporada. El nadador grupista rozó la medalla de bronce en los recientes Campeonatos de España, en los que acabó quinto y sexto, respectivamente, en las pruebas de 200 y 100 metros espalda.

Rafa Nadal prepara su vuelta en Montecarlo

TENIS

:: R. D. La temporada europea de tierra batida llega y supondrá el final del calvario de Rafa Nadal, cuya lista de bajas sobre pista dura se amplió el pasado mes en Indian Wells. El balear, con 16 bajas y dos abandonos (Australia y Estados Unidos en 2018) en torneos en esa superficie, tiene previsto reaparecer en dos semanas en Montecarlo, donde también volverá el gijonés Pablo Carreño.

Las campeonas se llevan los honores

HOCKEY PATINES

La plantilla del Telecable, que logró recientemente la Copa de la Reina, recibió en la sede de Liberbank un nuevo homenaje por su corona

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Nuevo homenaje. La plantilla del Telecable Hockey, que recientemente conquistó la Copa de la Reina en Reus, recibió ayer en la oficina principal de Liberbank en Gijón, ubicada en la plaza del Carmen, un pequeño reconocimiento por parte de la entidad financiera, que figura como segundo patrocinador del laureado club de La Calzada. Al acto se sumó un nutrido grupo de aficionados que, tras el mismo, hablaron con las jugadoras del equipo gijonés, que les firmaron numerosos autógrafos.

La reunión la encabezó Ana Echenique, directora de Relaciones Institucionales y Comunicación de Liberbank, que estuvo acompañada por otros directivos de la entidad, como José Marcos López, Laureano José Calvo e Ignacio Martínez Santurio, junto a José Luis Souto, presidente del Telecable Hockey, y Sara González Lolo, capitana del quinteto fabril.

Echenique felicitó a todas las componentes del plantel blanquillo por el reciente título conquistado, se sintió «orgullosa de tener a mi lado

uno de los clubes con mejor historial en el deporte asturiano» y añadió que «celebramos de nuevo ese triunfo y espero que los aficionados que están aquí ahora lo hagan también de ellas».

A continuación intervino Souto, quien agradeció «el apoyo que nos ha dado Liberbank, sin el cual no hubiéramos hecho realidad algunos de los sueños o proyectos que tenemos programados». Sobre la cuarta Copa de la Reina, el dirigente valoró el trofeo conquistado porque «fue muy complicada de conseguir. Fueron tres intensos partidos en un duro fin de semana para nuestras jugadoras». Tampoco quiso dejar en el tintero el presidente del Telecable que «fue una competición especial, porque se celebró a la vez que la Copa del Rey y significó dar un paso más hacia la igualdad en el deporte».

Por último, Sara Lolo, que entregó una camiseta del equipo a Ana Echenique, se mostró «muy contenta por recibir un nuevo reconocimiento que nos va a dar mucho ánimo para lo que nos queda esta temporada».

Tras el acto, las jugadoras mostraron orgullosas la Copa a los aficionados y curiosos que se acercaron a la oficina principal de Liberbank en Gijón, donde repartidas en dos mesas estamparon su firma en un póster patrocinado por la entidad bancaria. Algunos de los incondicionales del 'cinco' fabril desearon suerte a las jugadoras para la recta final de la temporada en la que pueden conseguir la OK Liga femenina.



Andrea Soberón, Txiki Morera, Marta Plquero, Sara Rocas y María Sanjurjo firman autógrafos a un grupo de aficionados, ayer, en la oficina principal de Liberbank en Gijón. :: DAMIÁN ARIENZA

Preparadas para el crucial partido en la pista del líder Palau

El Telecable Hockey prepara con gran intensidad el importantísimo encuentro de mañana en la pista del líder Palau i Plegamans (20 horas). Las jugadoras del conjunto gijonés realizarán esta noche, en el polideportivo de Matajove, la última sesión preparatoria, en la que el técnico Fernando

Sierra tendrá en principio disponible a toda la plantilla. El equipo viajará a Barcelona en avión el mismo día del partido, en el primer vuelo de la mañana, a las siete, para luego comer y descansar antes del encuentro.

Una victoria de las gijonesas en dicha cancha las situaría segundas en la tabla, con los mismos puntos que el Manlléu, que se pondría al frente de la clasificación por diferencia de goles.

Pero aún quedarían cinco jornadas más en las que las fabriles

tendrían la ventaja de que el Palau y el citado Manlléu tienen aún que enfrentarse entre ellos, lo que puede favorecer los intereses de las blanquillas.

Además, Fernando Sierra es optimista porque «el equipo está en un buen momento. Desde que conseguimos la Copa de la Reina ha crecido en todos los sentidos». También espera que «potencial que mostramos en el partido del pasado sábado haya reportado una buena dosis de confianza».

Pelayo Roza y Pedro Vázquez disputarán el mundial sub 23

PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

TRASONA. Pedro Vázquez Llenin (Kayak Tudense) y Pelayo Roza (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella) se clasificaron para el Campeonato del Mundo de Piragüismo de la categoría sub 23, que se disputará en Rumania el primer fin de

semana del próximo mes de agosto. Los dos palistas asturianos, gracias a su brillante actuación, lograron el billete para la mencionada cita internacional gracias al excelente segundo puesto que obtuvieron en la mañana de ayer en el control selectivo que se disputa en el embalse de Trasona, en el que se impulsó el binomio del equipo nacional Paco Cu-

belos-Íñigo Peña, con Rubén Millán y Óscar Carrera en la tercera plaza.

Vázquez no estará en el Sella

Además, el paragués Vázquez Llenin, vencedor del último Sella con su paisano Milin Llamedo, no podrá revalidar el triunfo en la popular prueba estival asturiana debido a que el Mundial de la categoría se disputa en esas fechas.

Por otra parte, la gijonesa Sara Ouzande se quedó ayer tercera y está pendiente de las pruebas de hoy de cara a poder entrar en el mundial europeo.



Pelayo Roza, a la izquierda, y Pedro Vázquez. :: E. C.